

„Hütchen-Spiel“

Ziel der Übung ist es, das Schlägergefühl zu verbessern und das Ballgefühl zu schulen.

Material:

2-3 Hütchen und einen Golfschläger

Die Hütchen werden in unterschiedlichen Abständen zur Ziellinie platziert und die Aufgabe ist es mit einem gezielten Chip durch die Hütchen möglichst nah an die Ziellinie heran zu kommen.

In dem man die Abstände der Hütchen oder die Distance von wo die Kinder schlagen variiert, kann man die Übung gut an unterschiedliche Spielniveaus anpassen. Weitere Variationen kann man schaffen in dem ein Bereich hinzugefügt wird, in welchem der Ball landen muss.

„Hole in One“

Ziel der Übung ist es, die Genauigkeit beim Putten zu verbessern.

Material:

Hula-Hopp-Reifen oder Seil und einen Putter

Auf dem Grün wird ein Ziel mit einem Hula-Hopp-Reifen oder Seil markiert. Die Kinder Putten alle von einer Linie und haben die Aufgabe mit nur einem Schlag in den Reifen zu Putten. Dazu bekommt jedes Kind 3 Versuche.

In dem die Größe des Ziels und die Entfernung Variiert wird, kann man den Schwierigkeitsgrad gut anpassen. Zusätzlich kann man dem Spiel eine Teamspielform hinzugefügt werden um den Wettbewerbsgeist zu fördern.